

# この学校にわたしたち

2023. 4. 7

NO2

## 新型コロナウイルス感染症対応を変更します



5/8より新型コロナウイルス感染症の感染対策は、法律に基づき、行政が様々な要請をしていく仕組みから個人の選択を尊重する自主的な仕組みへと変更となります。3月24日付で津市教育委員会からの“学校教育活動においてマスクの着用を求めない”という通知をさせていただきましたが、これに加え4/6付で健康観察カード（本校はマチコミアプリ）への体温の記入を求めないという内容の指示がありました。検温については入力を求めませんがお子様の健康管理上、ご家庭で検温等の健康観察については引き続きお願い

いたします。また、常時、マスクの着用は求めませんが給食配膳時や調理実習の場面、児童の体調の悪い場合においてマスクの着用を指示することがあります。恐れ入りますが、カバンの中等に常時、マスクを持たせていただきますようお願いいたします。円滑な学校教育活動の実施に向けてご理解をお願いします。なお、職員玄関に置いてありました非接触体温計も設置をなくしましたので受付簿へのお名前・入校時刻、退校時刻の記入のみご協力をお願いします。

## 「トモエ学園」君は本当はいい子なんだよ

トモエ学園とは黒柳徹子さんが小学校時代通った学校です。本物の電車を教室に使ったり、授業はめいめいが好きな科目を選んで始めることができたそうです。自主的に学ぶことを推奨していた教育方針で当時、びっくりするような事件を、いくつも起こしていた黒柳さんですが、校長先生は黒柳さんを見かけると、「君



は、本当はいい子なんだよ」といつも言っていたと言われていました。そうやっていい続けてもらったことが、自分の支えになった、もし、トモエに入ることがなく、小林先生にも逢わなかったら、自分は恐らく、何をしても、『悪い子』、というレッテルを貼られ、コンプレックスにとらわれ、どうしていいかわからないままの大人になっていたと振り返っています。黒柳さん以外にも池内淳子さんや津島恵子さんといった俳優の他物理学者をはじめ、多くの有名な人材を輩出したそうです。その要因は校長先生の「目先のことではなく、何十年も先を見越した」教育方針であったことは間違いのないと思います。昨年为学校だよりNO26で林業のことを書きましたが、杉は30年、ヒノキは60年という年月をかけてようやく伐採できる大きさとなります。今がどうであるか…それも大切かもしれませんが、目先のことばかりを見るのではなく、今がどうあっても、将来を見据えて“すべての子どもの可能性”を親も教師も信じ切ることが大切ではないでしょうか。そして「君は本当はいい子なんだよ」と言える教師であり、親でありたいと思いました。